
Pièces 4 Pièces

Superficie 120 m²

Référence VVI10001892

Prix 860 000 €

Cavalaire-sur-Mer
Maison à vendre (83240)
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Sur un terrain de 775m2 de terrain avec très belle vue mer et orientation sud-ouest,

villa  sur  2  niveaux  composé  en  rez-de-jardin  d'une  entré  avec  placard  et

Dégagement, cuisine donnant sur terrasse, salon/salle à manger en 2 parties avec

cheminé et grande hauteur sous plafond, le tout donnant sur terrasse couverte de

20m2 et profitant d'une superbe vue mer, 1 chambre avec balcon, salle de douche

avec double vasque et wc, 1 chambre avec douche - au rez-de-chaussé, elle offre

un studio avec 1 chambre,  placard,  salle  de douche et  wc séparés,  un accès au

vide sanitaire - garage et vaste cellier ...

On a plot of 775m2 of land with very beautiful sea view and south-west orientation,

villa on 2 levels composed on the garden level  of  an entrance with cupboard and

hallway,  kitchen  opening  onto  terrace,  living/dining  room  in  2  parts  with  fireplace

and high ceilings, all opening onto a 20m2 covered terrace and enjoying a superb

sea  view,  1  bedroom  with  balcony,  shower  room  with  double  sink  and  toilet,  1

bedroom with shower -  on the ground floor  ground floor,  it  offers  a studio with 1

bedroom, cupboard, shower room and separate toilet, access to the crawl space -

garage and large storeroom! ...

RIVIERA IMMOBILIER REAL ESTATE

Les Résidences du Port   - 83240 CAVALAIRE-SUR-MER

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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